

## Tram Nord, les associations CSF du Bas-Rhin répondent favorablement à l'enquête publique !

Communiqué du 17 octobre 2024

**Dans son action de défense et de représentation des familles, La Confédération Syndicale des Familles a toujours soutenu un droit à la mobilité avec des moyens de transport qui soient économiques, faciles d'accès** et permettent de se déplacer sur l'ensemble du territoire pour aller travailler, faire ses courses, se former, ou pour les loisirs,...

**Les combats des associations locales CSF ont d'abord été l'accès à des services publics dans les territoires et les quartiers de notre métropole**, en premier lieu desquels une offre de transport en commun qui permettent à toutes et tous de circuler en fonction de ses besoins.

**Pendant plusieurs mois, au côté des 26 associations du collectif Cap TRAM NORD, la CSF du Bas-Rhin a débattu, réfléchi, confronté ses idées et positionnements.**

**Aujourd'hui, nos contributions à l'enquête publique "Tram Nord" sont celles de l'affirmation de son utilité publique** pour la population de l'agglomération de Strasbourg et au-delà.

**Les associations CSF du département sont convaincues que ce projet répond aux enjeux sociaux, économiques et de santé en développant une offre de transport en commun qui sécurise et rééquilibre la place entre les différents modes de déplacements** tout en permettant une vraie continuité urbaine entre Strasbourg et Schiltigheim.

**Vous trouverez ci-joint les contributions à l'enquête publique adoptées par :**

- ❖ [Le Conseil d'Administration de l'Union Départementale CSF du Bas-Rhin du 12 octobre 2024](#)
- ❖ [Les Conseils d'Administration des quatre associations CSF de l'Eurométropole de Strasbourg](#)

**Les 5 contributions des associations CSF du Bas-Rhin ont été transmises au Président de la Commission d'Enquête.**

**Contact presse : Dominique LEBLANC, Président**

**Tél : 06 09 26 95 71 / Mail : [presidence@lacs67.org](mailto:presidence@lacs67.org)**